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NBA全明星賽將在香港時間周一舉行
(now635台周一9:00a.m.直播)；據報道，
火箭主將夏頓將會取代退隊的高比拜仁，出
任全明星賽西岸的正選。消息指，本季場均
達23.9分、4.7個籃板和5.3個助攻的火箭後

衛夏頓，將會取代自去年12月中一直受膝傷
困擾，縱然被選入西岸明星隊正選亦無緣出
賽的高比拜仁。較早前，新任NBA總裁阿當
施華補選有主場之利的「一眉狀元」安東尼
戴維斯，但一般相信他只會出任後備。西岸

明星隊由雷霆教練布祿斯領
軍，估計出任西岸正選的球
員，除了有夏頓外，還有勇
士的史提芬居里、雷霆的杜
蘭特、快艇的比歷格里芬及
木狼的路夫。

韋迪確定出戰
另外，熱火球星韋迪表

示，自己確定出戰全明星
賽，而且是正選出戰。韋迪

表示，他重新恢復了對左腳的知覺。韋迪是
在熱火對陣勇士的比賽賽前感覺到左腳疼
痛，隨後在熱身中無法感覺到腳和小腿的存
在，據檢查他的傷是足下垂，一種足部神經
根受長期壓迫產生的傷病。不過，韋迪已經
開始漸漸恢復了對腳的感覺，他將會和東岸
全明星隊的主教練沃格爾進行討論，決定自
己到底在全明星賽上出戰多長時間。
至於昨日舉行的新秀挑戰賽，結果格蘭希

爾隊以142：136打敗韋伯隊，効力活塞的祖
蒙特獨取30分及摘下破新秀賽紀錄的25個
籃板，成為賽事MVP。不過當祖蒙特獲頒獎
時出現了小插曲，就是頒獎者手上的獎座突
然一分為二。此外，前NBA總裁斯特恩被選
入奈史密斯2014年籃球名人堂。

■■香港文匯報記者梁啟剛

中國女網球手彭帥，將於下周一登上女雙世
界排名第1的位置，成為首位獲得此殊榮的中
國網球手。中國女網球手彭帥，正夥拍中華台
北球手謝淑薇出戰卡塔爾公開賽女雙賽事，日
前首戰就輕鬆以6：2、6：4，將貝雅楚克與戴

亞珍高的組合殺退晉級，這
場勝利足令這對「海峽組

合」快將升為世界女
雙排名第1。彭帥

賽 後 表 示 ：
「賽後我的

教練走過
來 好
像跟

我說：『恭喜！你是世界第1了。』，我好像
答：『真的嗎？你是否肯定？』他跟着好像
說：『是的，我肯定！』」

拿度欲出戰巴西奧運
另外，網球壇一哥拿度即將復出，參加巴

西里約熱內盧公開賽。拿度昨日已抵達當地
備戰，他早前在澳網決賽背部受傷，雖然負
傷下繼續應戰，但最終都不敵華連卡屈居亞
軍。另外，拿度又希望2016年可以代表西班
牙出戰里約熱內盧奧運，「我非常渴望參加
2016年在里約熱內盧舉辦的奧運會，我會為
此努力，並保持競爭力。」

■香港文匯報記者梁啟剛

舒麥加家人發聲明：
堅信能康復

面對今季時有佳作的皇室南區，傑志雖然作出若干正選調
動，不過仍然佔據絕對優勢，僅用了19分鐘便憑艾力

士及林嘉緯兩記妙射領先2：0。傑志今仗派出新援卡斯干正
選上陣表現可人，這名西班牙前鋒盤傳射均有一定水準，完
半場前更成功助攻丹尼「窩利」建功成3：0。

安基斯可披港隊戰衣
換邊後，傑志攻勢稍稍放緩，不過皇室南區在傑志控制大

局下，鮮能作出威脅埋門，更被傑志一次突擊得
手，佐迪接應林嘉緯直線傳送單刀射成4：0完場。
教練鄭兆聰賽後表示，球隊今仗大勝有助加強出戰

亞協盃的信心：「皇室南區是一支非常難應
付的對手，不過我們表現出很

好的控制力，
球隊的狀態已

漸漸調整至巔峰，待陳文輝等傷兵康復後我們的
人腳將會更強勁。」
至於新援卡斯干的表現，鄭兆聰表示雖然他狀態
仍有待提高，不過已盡顯一名出色攻擊手的質
素：「卡斯干無論盤扭傳送或射門均有很高水
平，自己能闖關亦可以為隊友製造機會，
他的表現對我們下半季於本地賽爭逐
很關鍵。」而總領隊伍健亦透露
今季加盟的安基斯已獲得
「加入中國國籍證
書」，意味着他能披
起港隊戰衣出賽。
至於南華則在驚濤駭浪下力保3分，

踢出今季代表作的橫濱FC(香港)雖然有
福田健二的頭槌先開紀錄，從而領先上
半場；不過下半場南華憑卡古特、積施
利及巴域斯各建一功，以3：1反勝。南
華目前以10戰得21分排次席，10分
落後戰畢11場得31分、排榜首的
傑志。

香港文匯報訊（記者 郭正謙）傑志、南華，

兩雄爭冠！今季港甲爭標形勢漸漸明朗，傑志及

南華兩支班霸昨日雙雙贏波後，已逐漸拋離其他

對手。傑志於旺角場大破皇室南區4：0後，仍

然保持榜首的 10 分優勢，而南華則在香港大

球場驚險反勝橫濱 FC(香港)3：1，由

於較傑志少踢一 場，力保一

絲爭冠希望。

大破南區 反勝橫濱傑志
南華兩雄爭冠

連日來各大報章和網
上媒體及討論區，都因
為代表香港出席今屆索契
舉行的冬季奧運會1500米
速滑的運動員呂品韜，因
為不滿沒有隊醫隨隊的言
論，而引發傳媒和大眾對
港協暨奧委會對此事件的
安排有欠妥當而作出連番
的報道和討論。當中我亦
收到個別傳媒記者的來電
和接受他們的訪問。
事實上，多年來對港協
暨奧委會在審核和分配運
動員、教練及隨隊支援人
員，包括隊醫在出戰奧
運、亞運的類似不滿和投
訴多的是。還記得當年我
在體院工作的時候，每逢
準備運動員參加亞運和奧
運，都會為參賽運動員提
供最佳教練和支援人員，
包括醫生、物理治療師、
按摩師、心理輔導和科研
人員等。這些名額編配，
都要通過港協暨奧委會的
審批和同意，當中的申請
和要求過程是艱辛的。其
實艱辛或受盡委屈不是問
題，如果能夠成功爭取多
一兩個有利支援運動員在
比賽時發揮出水準是相當

值得的，但申請和要求的結果經常
是令人沮喪和失望的。記得其中一
次在爭取多派教練和支援人員出戰
2004雅典奧運的討論中，我的要求
被港協暨奧委會其中一位資深領導
譏言為「畀咁多人去遊埠呀！」對
港協暨奧委會個別領導的言行，我
曾經跟同事說：「我唔相信我哋唔
可以改變這個局面。大家鬥長命
吧！」但想不到，我在體院工作了
近10年，現在回到浸會大學也超過
6年了，上面所講的局面仍沒有太大
的改變，問題仍然重複發生。
今次呂品韜引爆這個問題對體育

界是件好事。體育界應該趁此為港
協暨奧委會的工作和架構作出認真
檢討，例如是否把港協與奧委分
家，讓港協可以代表總會對不公平
的對待作出有力的申訴。而政府不
能只尊重港協暨奧委會的決定，在
撥出公帑的同時應附設有利善用公
帑的條文和監察機制，增加公帑使
用的透明度等。

■香港浸會大學
體育系教授鍾伯光
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鍾伯光專欄

「F1車王」舒麥加的發言人凱姆代
表舒麥加家人於昨日發佈聲明，舒麥
加的家庭感謝所有車迷對於舒麥加病
情的關心，透露舒麥加仍在喚醒進程
中，他們「堅信」舒麥加能夠康復。
聲明寫到：「舒麥加的家庭對於來自
社會各界的關懷表示誠摯的感謝。這
些祝福幫助到了我們家庭，我們相信
這也會幫助到舒麥加，他仍然在喚醒
程序中。因為對於下個階段的日程無
法預測，所以我們家庭希望大家能夠
理解，為了保護舒麥加的隱私，我們
不會描述醫療方面的細節。正如我們
起初所述，我們會對舒麥加健康狀況
的新消息進行公佈。我們認為喚醒程

序將會持續很長時間。」
早前，德國《圖片報》報道稱

昏迷中的舒麥加遭遇肺部感
染，當時凱姆拒絕對此做出
評論，昨天的這則聲明也算
是對於之前媒體報道的官方回應。7屆
F1世界冠軍、現年45歲的舒麥加自去
年12月滑雪事故受傷之後一直處於昏
迷中，不久前醫院對舒麥加實施了喚
醒治療，但是舒麥加目前還沒有
醒來。 ■■香港文匯報
記者梁啟剛

■15日，中國女足隊長浦瑋在永川體育中心舉
行自己的退役儀式後，向球迷揮手致謝。至於女
足四國邀請賽展開第3輪爭奪，中國女足以1：0
戰勝朝鮮，以3戰全勝的戰績奪得冠軍。

新華社

香港文匯報訊（記
者 郭正謙）東方沙龍
誓破「浪」上三甲！港
甲今日將有兩場比賽上
演，頭場2時30分東方
將於旺角大球場對標準
流浪(now634台今日2:
30p.m.直播)，而尾場5
時30分日之泉JC晨曦
則於青衣運動場對天行
元朗。其中，東方上仗
敗於南區腳下近期不敗
走勢告終，不過乘南區
昨日落敗，東方沙龍今
仗如能全取3分即可躋
身三甲。
東方上仗欠運不敵南

區，事實上該敗仗出現
前，東方一直保持良好
勢頭，新援麥阿里士打
更盡現空中霸王本色。
主帥高尼路表示，麥阿

里士打已與隊友建立默契，相
信會愈踢愈好：「麥阿里士打
的制空能力無容置疑，而且護
球及射門均有一定水準，他與
基奧雲尼拍檔將是港甲其中一
對最具威力的組合，加上伊達
及李海強等狀態亦愈來愈好，
今仗有信心取3分。」不過東方
防線卻不時現大意失誤，高尼
路提醒球員流浪善打反擊，必
須打醒精神。而休戰超過一個
月的流浪雖然不時踢友賽保持
狀態，不過對真正比賽的感覺
難免造成影響，令今仗東方稍
稍佔優。
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浦瑋退役

■16日14時，2014中國足協超級盃將在貴陽展
開爭奪，足協盃冠軍貴州人和坐鎮主場迎戰中超
冠軍廣州恒大。這本是2014中國足球的開年大
戲，可是恒大只派後備參賽，讓比賽的精彩度大
減。 資料圖片

開年大戲

彭帥登女雙世界第1

■祖蒙特(右)獨取30分。 法新社

■■丹尼丹尼((左左))與隊友慶祝與隊友慶祝
入球入球。。 記者郭正謙記者郭正謙攝攝

■夏頓(中)傳任西
岸正選。 美聯社

■■舒麥加早前滑雪時發生嚴重意外。 美聯社

■李海強(右)在比賽中拚搶。新華社

■■彭帥在比賽中回球彭帥在比賽中回球。。新華社新華社

■■丹尼丹尼((右右))起腳射門起腳射門。。
記者郭正謙記者郭正謙攝攝

■■南華卡古特南華卡古特((右右))與對手與對手
搶位搶位。。 圖由足總提供圖由足總提供


